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会員紹介（当コーナーでは、JNSA で活躍されている会員の方に、リレー方式で自己紹介をしていただきます。）

株式会社ディアイティ　赤松孝彬

　JNSA会員の皆様、はじめまして。
　株式会社ディアイティの赤松 孝彬(あかまつ たかあき)と申します。この度、
株式会社サイバーエージェント 伊藤秀行様よりご紹介を受け、本コーナーを
担当させていただくことになりました。

　私は、2012年度に新卒でディアイティに入社し、現在3年目25歳になります。
入社当時からセキュリティサービス事業部に技術者として所属しております。

主な業務としましては、フォレンジックや統合的なネットワークログの解析をしております。また、
弊社で販売しているフォレンジックツールのサポート等もしております。

　セキュリティ業界に興味を持ったきっかけは、とある企業から漏えいした情報に自分の情報が含
まれていたことでした。大学時代は、機械工学を専攻しておりセキュリティについて何の知識もあ
りませんでしたが、この件をきっかけとして、セキュリティ業界について調べ、現在所属している
ディアイティという会社を見つけ入社に至りました。当初は、覚えなければいけない知識が多く（今
でもまだまだ覚えることは多いですが）大変でしたが、現在は、幅広い知識が要求されるこの業界
にやりがいを感じております。

　また最近は、JNSA U40部会やISOG-J等の協会活動にも参加させていただいております。今回、
伊藤様から紹介を受けまして本コーナーを担当させていただいておりますが、伊藤様とお会いした
のもU40部会です。

　協会活動では、勉強会等で知識を向上できることはもちろんですが、懇親会等で高いスキルを持っ
た方々と意見交換することができ、自分自身へのいい刺激となっていると感じています。U40部会
については、JNSA会員の方で40歳以下の方でしたらどなたでも参加できますのでご興味のある方
は、是非参加してみてはいかがでしょうか。

　私事としましては、止まらない体重増加に恐れを感じ、肉体のリスクヘッジを開始しました。テ
ニスをディズニシー隣のコートでやっており、毎回花火が見える絶好のロケーションでスポーツを
楽しんでいます。運動した後に最高に美味しいビールを飲んでしまうのが問題点です。ビールでプ
ラスマイナス0な気もしますが、定期的に体を動かすようにしています。

　私は、まだまだ修行中の身でありJNSAという活動の場で勉強させていただくことばかりですが、
これからも努力して参りますので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。
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株式会社インテック　福岡　かよ子

　皆さん、こんにちは。（株）インテックの福岡です。ＭＤＩＳの佐藤さんからバト
ンが回ってきてしまいました。ＪＮＳＡでは「市場調査ＷＧ」と「ＩＴ・セキュリティキャ
リア女子活性化ＷＧ」に参加させていただいております。

　早いもので情報セキュリティに足を突っ込んでから１０年以上になります（おかげ
でもうすっかりおばさん域になりました）。十数年前、社内でセキュリティ事業が立ち
上がるということで手を挙げたのが運の尽き。関西から晴れて上京することになり、
紆余曲折ありましたが現在に至っております。現在は社内の情報セキュリティ関連を

主な生業として日 あ々たふたと生息しております。

　情報セキュリティの業務に携わって以来、セキュリティ関連のツールやサービスの情報を収集しており、
その関連でお客さまへツールやサービスの動向や導入時調査の分析作業を行う案件があり業務に役立てる
為に「市場調査ＷＧ」に参加しました。今はその案件はなくなりましたがＷＧはそのまま継続し、日々勉強
させていただいております。ＷＧの一人ひとりがちょっとずつ頑張って毎年「市場調査報告書」がジャジャ
～ンとできあがってしまうところがすごいＷＧであります。それに加えて、ほぼ毎回開催されるＷＧ終了後の
慰労会ではいろいろな情報交換ができて楽しいです。いろんなおいしいお店に出会えますよ。一度一緒に
いかがですか？

　また、弊社もご多分に漏れず「セキュ女」が見当たらない悲しい状態。「セキュ女ネットワーク」を広げ
るため「ＩＴ・セキュリティキャリア女子活性化ＷＧ」にも参加しています。“ＩＴ女子”はだんだん増えつ
つありますが、その中の“セキュ女”となるとまだまだ絶滅危惧種状態で巡りあうのが難しい。ＷＧに参
加することによって社外とのつながりが広がり、また、勉強会では毎回その分野のスペシャリストの話を直
接聞くことができ、すっごく勉強になります。ただただ感心するばかり。

　インテックでは、現在６名で社内の情報セキュリティ業務全般を担当しております。私は特に、各ＰＣの
ソフトウェアの情報やネットワークパケットの情報を調査し脆弱性やインシデント等があれば対応していま
す。最近は社内ＣＳＩＲＴの立ち上げに奔走しております。今年はセキュリーナを掲載した情報セキュリティ
の小冊子も社内配布でき、社内情報セキュリティの向上に向けて日々努力しております。

　個人的には、“なんだかちょっと暗めでわかりにくい”イメージの情報セキュリティをちょっとでも明るくわ
かりやすくしたいと思っております。趣味のアロマテラピーをいかして「ウイルス撃退スプレー」や「冷や～
りはっとスプレー」を作成して情報セキュリティを身近なものに感じてもらうようがんばっています。

　休日は趣味でアロマテラピーやハーブのワークショップを開催したりしております。化粧品や石鹸からハー
ブ酒までいろいろ作ります。最近は野山（そこら辺の道）に生えているハーブ（野草）達を採取して活用し
ています（道草を食っております）。

　いろんなところに出没しておりますので、どこかで見かけたらお声掛けしていただけるとありがたいです。
ではまた。


